Que necesitan saber las familias

La comunicación es la clave

Su bebé ha sido diagnosticado con pérdida auditiva en un oído. Para la mayoría de estos niños, esto significa que es mas difícil para ellos poder reconocer de donde provienen los sonidos. Los niños con perdida de audición unilateral (en un oído) pueden beneficiarse de una intervención temprana para promoverles el habla y el desarrollo del lenguaje.

El programa de Detección e Intervención Temprana de la Audición (EHDI) le conectará con proveedores que le ayudarán a formar un equipo de intervención temprana. Este equipo le ayudara a crear un plan para trabajar con usted y su familia, de tal manera que puedan apoyar a su hijo(a) a desarrollar lenguaje y habilidades para comunicarse y así mantenerse al día con su desarrollo.

¡Es Importante Actuar Rápido!

Los primeros 3 años de vida son los más importantes para aprender como comunicarse. Su familia podría beneficiarse de una Intervención temprana aun si su hijo(a) tiene unos pocos meses de nacido(a). El cerebro de su bebe esta desarrollado en un 50% a la edad de 1 año, y un 80% a la edad de 3 años. Los niños usan medios visuales y sonidos para aprender lenguaje y habilidades para comunicarse. Aun los niños que tiene pérdida auditiva en un solo oído pueden necesitar ayuda adicional con su lenguaje. Ellos deben ser inscritos en servicios de intervención temprana lo más pronto posible (durante el primer mes de nacimiento)



Hablemos de Perdida Auditiva Unilateral (un solo oído)

La perdida auditiva unilateral es diferente para cada niño. Los niños aprenden a hablar en la medida que repiten lo que escuchan. Para estos niños puede ser un poco difícil reconocer de donde proviene el sonido y algunos sonidos pueden ser mas difíciles que otros para escuchar. Si un niño no escucha claramente cuando se le habla, puede ser mas difícil para el/ella desarrollar un lenguaje. Aquí le compartimos algunas maneras que pueden facilitar que su hijo(a) pueda entender mejor lo que escucha.



Como puede ayudar a su hijo(a):

- Llame su atención antes de comenzar a hablarle.
- Vea directamente a los ojos de su hijo y mantengase cerca de el al hablarle.
- Siéntese del lado de el oído que el escucha mejor cuando este hablando con el
- Haga una pausa al final de cada oración para dar tiempo que su hijo(a) entienda lo que usted le esta diciendo.
- Reduzca la cantidad de sonidos alrededor de el/ella. Reduzca los sonidos de fondo.
- Siga el tratamiento para curar el fluido de los oídos o las infecciones de los oídos lo mas pronto posible y converse con el pediatra acerca de la audición de su hijo(a) en cada visita.
- Si su Audiólogo le prescribió el uso de algún aparato/dispositivo auditivo siga las recomendaciones de uso al pie de la letra.
- Inscríbase en los servicios de intervención temprana.

Que necesitan saber las familias

La comunicación es la clave

¿Su bebe acaba de ser identificado con pérdida auditiva en un oído y usted podría estar preguntándose que viene después? Primero, entienda que no está solo(a). El audiólogo de su hijo(a) le notificara al programa de detección e intervención temprana de la Audición (EHDI). El programa de EHDI le llamara para conectarlo con algunas organizaciones que ofrecen apoyo. A continuación, usted puede leer más acerca de cada una de ellas y el tiempo aproximado que le contactaran.

A 1 semana de conocer el diagnostico del niño(a)...

La coordinadora de Intervención EHDI le llamara (desde este numero 504-473-2479) para conversar acerca de los programas. Con su permiso, ellos les referirán a los programas para que les contacten.



Manos y Voces: Programa "Una Guía a su lado" (GBYS)

LAHandsandVoices.org

Durante la 1era semana de ser referidos...

Una madre/padre de un niño sordo o con Perdida auditiva (Una Madre/Padre Guía) que es parte del programa de "Una a Guía su lado" le llamara.



Despues...

La madre/padre Guía le ofrecerá apoyo como una persona que ya ha vivido el proceso que usted esta viviendo. Tambien, tendrá oportunidades de conocer otras familias que tienen niños sordos o con Perdida auditiva a de través de Manos y Voces de Louisiana



Mas Adelante..

Su Madre/Padre Guía le puede conectar con una Guía Sorda/con Perdida Auditiva. Esta Guía es una persona adulta que es Sorda/con Perdida Auditiva y puede compartir con usted sus experiencias personales.



EarlySteps

ldh.la.gov/EarlySteps

En el periodo de 2 semanas de ser referidos...

El equipo de EarlySteps le llamara para conversar acerca de su programa y recibir información adicional acerca de su hijo(a).



Poco después...

Un evaluador(a) le llamara para concertar una evaluación para su hijo(a).



Durante 45 días de ser referidos...

El equipo de EarlySteps le hara una cita para realizar una reunion y determinar el Plan de Servicio Individualizado Familiar (IFSP) en el cual se discuten las preocupaciones y las metas de la familia para su hijo(a).



Despues...

Su hijo(a) comenzara a recibir servicios de un proveedor de intervención temprana.

10/2022



Tiene mas preguntas?

Contacte el programa de Detección e Intervención temprana de la audición (EHDI) al **504-473-2479** o envíenos un correo electronico al <u>laehdi@la.gov</u>. Para mas información, visitenos en Linea en <u>ldh.la.gov/ehdi</u>

